
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO
SUSTETÁVEL E CULTURA DE PAZ- CADES PERUS, REALIZADA EM 10 de Abril de 2024.

No décimo dia do mês de abril de 2024, foi realizada reunião ordinária com início às 17h na Subprefeitura
Perus. Estiveram presentes os Conselheiros:
Maria Ivone, Sirlei, Marco, Paulo, Fabiana e Joaniro, além de Eraldo, representante da Subprefeitura
Perus/Anhanguera, que presidiu a reunião.
Iniciamos lendo a ata da reunião anterior e foram debatidos os seguintes assuntos:

1) Sobre encaminhamento de pedido de 2500 mudas: Eraldo informou que seria necessária nova
conversa com as enDdades que ficaram de receber as mudas, para ter quanDdades e Dpos de mudas que
iriam para cada local, encaminhou-se para chamar para próxima reunião novamente as lideranças

(2) Resgatar o projeto de replanDo: Marco coloca que no projeto estava delimitado local de planDo e
quantidades, se resgatado, poderia ser útil no encaminhamento de uma parte das mudas.

(3) Sobre demandas da reunião passada: Ainda sem retorno sobre problemas com a coleta de resíduos
no entorno da Escola Jairo de Almeida, precisa trazer as concessionárias para discussão do assunto, ainda
sem resposta também a reclamação da conselheira Ivone sobre uma lixeira em local complicado,
entende-se que seja parDcular, no distrito do Anhanguera (Estrada de Pirapora), encaminhou-se tentar
contato com empresa instalada na proximidade para possível colocação de câmeras na tentaDva de inibir
o descarte.

(4) Propostas para melhoria: Paulinho lembra do projeto “city câmeras”, implantado no Sol Nascente,
seria uma possibilidade de ser utilizado em áreas que temos descarte irregular.

(5) Pautas e pedidos para próxima reunião: O grupo gostaria de ter mais informações sobre o “projeto
coletando”, a Subprefeita havia dito que seria implantado no Recanto, precisa revisar no site do Cades o
horário da reunião mensal, trocando para 17h, chamar um representante da GCM e um da secretaria do
Verde e Meio Ambiente, além das concessionárias já citadas.

 

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 02/05/2024, às 15:34.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 102585612 e o código CRC 5A23AED5.
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